

COMMUNIQUE DE PRESSE

PHE (Parts Holding Europe) annonce la prise de participation majoritaire de sa filiale Doyen Auto dans le capital de la société Autofix

Arcueil, le 19 mars 2024 – Le Groupe PHE annonce le rapprochement de sa filiale Doyen Auto avec l'entreprise Autofix, un distributeur multimarques de pièces mécaniques, de carrosserie, de peinture, d'outillage et d'équipement de garage établi en Belgique et partenaire historique de Doyen Auto.

Fort d'une expérience de plus de 35 ans dans l'automobile, Autofix s'est considérablement développé sous l'impulsion de la famille Declercq. En 2015, il a rassemblé ses activités sous la bannière Autofix et s'est érigé ces 8 dernières années en acteur incontournable de la rechange indépendante en Belgique. Autofix emploie aujourd'hui près de 100 salariés répartis sur 8 points de vente et 1 centre de support technique. Il a réalisé au 31 décembre 2023, un chiffre d'affaires de près de 26 millions d'euros.

Ce rapprochement illustre parfaitement tant pour Doyen Auto (Groupe PHE) que pour Autofix une stratégie de développement mutuel sur le marché belge. Avec le soutien de Doyen Auto, le distributeur entend poursuivre sa croissance tandis que Doyen Auto consolidera sa position dans la partie nord-ouest du pays.

L'entrée de Doyen Auto au capital d'Autofix, dont la famille Declercq reste un actionnaire significatif, marque une nouvelle étape de ce partenariat. Christophe DECLERCQ et ses équipes, conserveront le pilotage opérationnel et continueront à être moteur dans le développement des activités.

Patrice ASTOR, Directeur général de Doyen Auto, ajoute : « *Le rapprochement avec Autofix est une opportunité qui va permettre d'accélérer le développement de Doyen Auto en Belgique. Nous renforçons notre maillage, notre politique de développement réseau et apportons une réponse forte aux besoins des réparateurs. Nous nous réjouissons de pérenniser notre collaboration avec les équipes d'Autofix qui sont reconnues pour leur professionnalisme, leur savoir-faire et leur sens du service au client* ».

À propos de Parts Holding Europe (PHE)

Parts Holding Europe (PHE) est un leader de la distribution indépendante de pièces détachées pour Véhicules Légers et Poids Lourds en Europe de l'Ouest, présent en France, en Belgique, aux Pays-Bas, au Luxembourg, en Italie et en Espagne. En France, le Groupe intervient sur le marché BtoB de la distribution de pièces détachées notamment auprès des professionnels de la réparation, via Autodistribution et sur le marché BtoC avec Oscaro, le leader français de la vente en ligne de pièces détachées pour véhicules légers. Le Groupe PHE, soutenu par son actionnaire la société familiale d'investissement cotée en bourse D'Ieteren Group, a réalisé en 2022 un Chiffre d'Affaires consolidé de 2,3 milliards d'Euros.

Site : <https://www.partsholdingeurope.com>

À propos de Doyen Auto

Fondé en 1922, Doyen Auto est un acteur majeur dans la distribution de pièces de rechange et de services auprès des professionnels de l'automobile. Sa logistique puissante lui permet d'assurer des livraisons rapides en puisant parmi les 110 000 références (185 marques) stockées dans les 62 500 m² de ses surfaces de stockage réparties sur 12 plateformes.

Doyen Auto met son efficacité au service des 166 distributeurs de ses réseaux API et Autodistribution et des 577 réparateurs de ses garages. Le Groupe noue de nombreux partenariats avec des fournisseurs d'outillage, d'équipement et de consommables afin de servir au mieux les besoins de ses réseaux. Doyen Auto est actif en Belgique, en France, au Luxembourg et aux Pays-Bas, où il emploie 502 personnes.

Doyen Auto fait partie de PHE, leader de la distribution indépendante de pièces détachées pour Véhicules Légers et Poids Lourds en Europe de l'Ouest.